

RILIS NASIONAL

Dandim 0827/Sumenep Lepas Anggota Pindah Satuan dan Purna Tugas

Achmad Sarjono - SUMENEP.RILISNASIONAL.COM

Jul 4, 2024 - 13:46



SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Yoyok Wahyudi, S.I.P.,M.Han memimpin acara tradisi pelepasan anggota pindah satuan dan purna tugas bertempat di lapangan Makodim 0827/Sumenep, Kamis (4/7/2024) pagi.



Anggota yang memasuki purna tugas itu antara lain Serma Gatot Karyadi Babinsa Koramil 0827/17 Dungkek dan Sertu Ali Babinsa Koramil 0827/16 Gapura.

Sedangkan anggota yang pindah satuan yaitu Serda M. Khoirul Rofin Babinsa Koramil 0827/14 Batang Batang berpindah tugas ke Kodim 0816/Sidoarjo.

Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Yoyok Wahyudi dalam sambutannya mengatakan bahwa acara korp raport pindah satuan, merupakan suatu tradisi bagi personel Kodim 0827/Sumenep baik pindah satuan maupun pensiun.

Tradisi ini merupakan bagian pembinaan personel dalam rangka mewujudkan pembinaan satuan yang baik kepada personel pindah satuan dan pensiun yang selama ini telah mencurahkan segenap tenaga dan pikiran untuk mengabdikan kepada Satuan Kodim 0827/Sumenep.

"Kami selaku Komandan dan atas nama Keluarga Besar Kodim 0827/Sumenep menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas upaya dan jerih payahnya yang selama ini diberikan," ujarnya.



Dandim juga berpesan kepada generasi penerus yang masih aktif bisa mencontoh anggota yang sudah pensiun.

Ia berharap personel yang masih aktif berdinastis, bisa mengambil hal-hal baik terhadap kinerja yang telah diberikan selama berdinastis di Kodim 0827/Sumenep.

"Lanjutkan pengabdian kita, upayakan terbaik, karena mengupayakan terbaik itu bukan untuk Komandan tapi untuk menunjukkan bahwa kita memang layak untuk berbuat baik dan layak dinilai baik," ungkap Letkol Inf Yoyok Wahyudi.

Lanjut Dandim, "Selamat jalan dan selamat mengabdikan pada tempat tugas baru bagi yang pindah satuan dan selamat menikmati kembali menjadi warga negara yang baik, semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan petunjuk dan bimbingannya kepada kita dalam melanjutkan pengabdian kepada Bangsa dan Negara yang kita cintai," imbuhnya.

Di akhir acara, Dandim 0827/Sumenep memberikan piagam penghargaan dan hand bucket kepada anggota yang pindah satuan dan pensiun.

Setelah itu dilanjutkan pelepasan dengan tradisi sangkur pora berjalan sampai depan gerbang Makodim 0827/Sumenep. (*)